



▲北京パラリンピックで活躍された藤井新悟さんには特別賞が授与されました。
(代理で賞状を受け取る母・ナミ子さん：写真右)

平成20年度美郷町スポーツ賞

各種スポーツの分野において優れた成績を残した方を表彰

平成20年度美郷町スポーツ賞授与式
(町体育協会主催、山田鐵之助会長)が
2月21日、仙南公民館で行われ、今年
度スポーツの分野において国際大会や
全国大会などで活躍した選手および指
導者52人が表彰されました。受賞され
た方々は次のとおりです。(敬称略)

特別賞

藤井 新悟(仙台市、千屋南部出身)
2008年北京パラリンピック競技大会
車椅子バスケットボール競技第7位

栄誉賞

澁谷 悟(東京都、下森沢出身)
第50回記念全日本実業団相撲選権大会
個人の部第1位、団体戦優勝

高橋 雅志(上森沢)
第8回全国障害者スポーツ大会水泳競
技 50m背泳ぎ第1位、25m自由形第
1位

栄光賞

【小学生】
高橋はるな(陸上競技・六郷小5年)

【高校生】

西村 明子(なぎなた・大曲高3年)、
地主末奈子(同)、出雲 葉月(陸上競
技・大曲高1年)、伊藤 志江(バス
ケットボール・湯沢北高3年)、齊藤
裕也(駅伝競走・秋田工高2年)

【大学生】

石川 雄太(自転車競技・順天堂大2
年)

【一般】

高橋 壽男(グラウンドゴルフ・古町)

奨励賞

【小学生】
佐藤 李加(水泳・六郷小5年)

【中学生】

仙南中学校女子駅伝部(佐藤 羽純(仙
南中3年)、齊藤 郁美(同)、竹原 幸
美(同)、高橋亜紀穂(同)、佐藤 成美
(同)、藤田 友美(同)、大越友紀子
(同)、佐藤 佑香(同2年)、照井あす
か(同)、熊谷 千鶴(同1年)、照井
佳也(陸上競技・千畑中1年)

【高校生】

齊藤 夏紀(ソフトテニス・大曲工高3
年)、佐藤 直也(同)、高橋 由真
(同)、竹中 柊(同)、高橋 彩(バス
ケットボール・明桜高3年)、藤原 拓
美(同1年)、佐井美智子(同)、佐々木
大介(陸上競技・秋田工高2年)、千葉
隆太(バドミントン・秋田工高2年)

【一般】

六郷バスケットボールクラブ(畑山 真
(宝門町)、高見 尚宏(上鍮田)、加藤
勝尚(大町)、高橋 響(大荒田)、右谷
慎悟(西高方町)、坂本 敦(中通り)、
辻島 寛喜(押切紀の国)、齊藤 智治
(元本堂北部)、高橋 佳才(押切紀の
国)、畑山 智一(野中)、扇田 暢道
(新町)、中村 耕三(グラウンドゴル
フ・新町)、吉田 キエ(同・上町)、熊
谷 春江(同・土崎北部)、小川 実(山
岳競技・荒町)、高橋 龍子(同・作
山)、仙道 優(ハンドボール・寺田)

指導者賞

今川 亨(千屋南部)
仙南中学校女子駅伝部監督
葛藤 宏之(仙北市)
千畑中学校陸上競技部監督
田口 勝巳(雀柳)
六郷バスケットボールクラブコーチ

2008年度秋田県スポーツ賞 奨励賞 高橋はるなさん(琴平)



六郷小学校5年生の高橋はるなさん(東仙北ア
スリートクラブ所属)が、2008年度秋田県スポー
ツ賞奨励賞を受賞しました。

昨年8月に東京都国立競技場で行われた第24回
全国小学生陸上競技交流会女子5年100mで、全国
第3位に輝いたことが認められました。この賞を
美郷町(合併前も含む)の児童生徒が陸上競技で受
賞するのは6年ぶりとなります。

定額給付金の給付をよそおった「振り込め詐欺」にご注意ください！

町では、定額給付金の申請案内を3月下旬に各世帯に郵送する予定ですが、「振り込め詐欺」にあわないために、次の点にご注意ください。

◎総務省や町では、ATM(現金自動預払機)の操作をお願いすることはありません。

◎総務省や町では、「定額給付金」の給付のため手数料などの振り込みを求めることはありません。

現時点で、定額給付金についての電話がかかってきたり、郵便が届いたら、迷わず、最寄りの警察署にご連絡ください。

◆大仙警察署 ☎0187(63)3355

◆美郷北駐在所 ☎0187(85)3110

◆美郷交番 ☎0187(84)2004

◆美郷南駐在所 ☎0187(82)1100



役場(千畑庁舎)住民生活課 ☎0187(84)4903

二月中旬から冬將軍の抵抗がありました。総じて暖冬だった今冬。経済がこれ以上ない厳しさですので、「せめて天気だけは緩く」という天の配慮なのかもしれません。

さて、その時々、「印象的な言葉」あるいは「時代を認識する言葉」というものがあります。今の状況は「予想外」という言葉がそれに当るのではないかと思います。この冬の状況も予想外でしたが、私たちの生活を取り巻く環境もまさに予想外。例えば、現在の経済不況。こんなに早く地方に劇的な影響が及ぶとは思っていませんでした。また、国民生活を支える国会の機能不全。国民不在の議論をこんなに延々とするとは思っていませんでした。さらには政府のリーダーシップ。こんなにもぶれるとは思っていませんでした。

こうした予想外の展開には必ず原因がある訳ですが、国会の場合、その一つがご存知の定額給付金。景気回復の糸口になる良策なのか、はたまた天下の愚策なのか評価が分かれ

「この機会」

美郷町長 松田知己



▲2月21日、美郷地区交通安全協会定例総会で祝辞を述べる松田町長

るところですが、町の立場では立法府である国会が決めた以上、その給付作業を粛々と進めなければなりません。国の関係法案の成立と町議会での議決後、迅速に対処する予定です。ではその給付金、町内に一体いくら給付されるのか。予想では総額三億五千七百万円ほどになります。一人当りの額は大きくありませんが、総額はとても大きくなります。

そして、ここから先は予想内の話となりますが、皆さん、どうかこのお金、町内で使って下さい。町がかねてより推進している「地消」の一環として、町内消費に心掛けて下さい。いろんな消費の仕方があると思います。例えば、この機会に地デジ対応のテレビ購入の足しにするとか、気持ちも軽やかに洋服を購入するとか、はたまた家族で美味しい食事に使うとか・・・ちなみに「美郷まんなま」や「美郷たぬ中」を何回も、という手もあります。せっかくなのでこの機会、どうか地域のたぬにご貢献をお願いいたします。

先日の町外の友人との会話。私「美郷まんなま」と美郷たぬ中って、うめよ」。友人「ほ、へば一回食いに行ぐ」。町長としては、町外の給付金も引く張るようがんばってますよ。

3月のふれあい談話室

3月12日(木) 役場千畑庁舎1階応接室

午後5時から午後6時30分

ご希望の方は前日までお申し込みください。

※今回の開催をもちまして、「ふれあい談話室」は終了いたします。今後、町長と面会を希望される方は、秘書広報班までご連絡ください。

お問い合わせ

役場(六郷庁舎)総務課 秘書広報班
☎0187(84)1111

移動町長室

町長が毎週火曜日に仙南庁舎、木曜日に千畑庁舎で執務しています。(会議への出席などにより、実施できない場合があります)